



LAS COSAS DE PALACIO VAN DESPACIO.

ADN
COAM

Y a veces en la SEDE parece que ni suceden.

Notará el avisado lector que usamos SEDE en lugar de COAM, pero es que la rima es mucho más difícil en este segundo caso. No lo llamen trampa, llámenlo astucia.

El caso es que, aunque parezca que a veces todo va lento -tal vez porque así va- o que incluso no se hace nada, sí que se hacen cosas. Y muchas. Pero todo requiere un tiempo. Un tiempo necesario para trámites, elaboraciones, acuerdos y gestiones imprescindibles.

La última iniciativa que **está a puntito de ver la luz es la reivindicación histórica de ADN COAM de un coworking** en nuestra sede.

Se trata de la prueba piloto que se está terminando de encajar en la planta 2 del COAM, que ya cuenta con el espacio, las instalaciones y la dotación para empezar a andar en las próximas semanas.

Un **enorme trabajo de la Junta de Gobierno** empujada y sostenida por el grupo de trabajo en pro del coworking **con autoría intelectual de ADN.**

Nos alegramos de que iniciativas ya muy maduras puedan servir en breve para **mejorar la vida de muchos compañeros.**

Que pronto este proyecto que echa a andar, pueda correr vigoroso y triunfal.

¡Vamos a ello!

#JuntosporElCOAM